

Cochilco mantiene proyección de cobre 2025-2026: US\$4,3

La Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) mantuvo su proyección para el precio promedio del metal rojo en 2025 y 2026. El organismo calculó que la libra promediará US\$ 4,30 este año y el próximo libra debido a limitaciones en la oferta de cobre y una demanda sostenida desde China y otras economías emergentes.

El precio de la libra se cotizó este miércoles en US\$ 4,42 en la Bolsa de Metales de Londres, con lo cual el valor promedio en el año asciende a US\$ 4,30, lo que representa un alza de 4,1% en relación al mismo periodo del año pasado.

De acuerdo a los datos de la propia entidad, el precio de la materia prima, principal producto de exportación del país, acumula alza de 11,95% en el ejercicio.

“La proyección de un precio promedio del cobre de US\$ 4,3 la libra que realiza Cochilco para este año y 2026 es una señal potente para nuestra economía. No solo refleja la solidez de la demanda global por este mineral, sino que también reafirma el rol estratégico que juega Chile en el abastecimiento responsable y sostenible de cobre para el mundo”, señaló la ministra de Minería, Aurora Williams.